
 

 

 

 

 

 

 

  

  

Jesús Vino a la tierra para Sanar a los enfermos, no para los que están sanos sino 

para esas personas que lo necesitan. 

En Marcos 2:17 NVI 

.... En el capítulo anterior vimos como la enfermedad del Pecado ingreso al mundo a través del 

primer hombre, llamado Adán y que por medio de El toda la humanidad fue contaminada.  

¿Pero que paso? ¿Hubo alguna medicina para esa enfermedad? 

Tuvo que pasar mucho tiempo para que existiera una cura. 

Dios tuvo que mandar a su ÚNICO HIJO, JESÚS quien era la medicina para esta terrible 

enfermedad que atacaba al mundo. 

Jesús tenía una misión importante que era Salvar a toda la humanidad de esa enfermedad 

llamada pecado. Así que tuvo que dar su vida para poder limpiarnos, derramar su Sangre en la 

cruz para poder borrar toda Maldad y librarnos de la muerte y nos dio una nueva vida. 

En Marcos 2:17 NVI dice; que Jesús Vino a la tierra para Sanar a los enfermos, no para los que 

están sanos sino para esas personas que lo necesitan.  

Jesús es la medicina que necesitamos hoy y solamente él nos puede traer LA CURA y darnos la 

vida eterna. 

Hoy es el momento de buscar más de Dios y reconocer que él es el médico de médicos y que por 

medio de su hijo podemos ser limpios de toda enfermedad y que ningún mal nos podrá tocar 

porque somos hijo del Todo-Poderoso. 

 

De la mano con Jesús camino hacia DIOS 

Su Hno. Marcos MA. 
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